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【教育指針】『生徒一人一人が主人公』 

 

裏面に続く 

2024「体育祭」たくさんの感動ありがとうございました。熱気あふれる全校生徒が 

参加した「応援合戦」がとても印象的でした。 

５月 18日(土), 学校の 2大行事とも言われるものの一つ，体育祭が無事終わりました。天候にも恵まれ

生徒達は体育祭のスローガン「負けん気で戦こうたら負けんき！！～全校の覇気を発揮～」の通り，元気い

っぱいの負けん気魂を随所で発揮していました。今年はこれまでの 2色（赤・白）から 5色（赤・黄・

緑・青・白）に変わったことで，これまで以上に白熱した姿が見られました。そのような中でも，お互いを

励まし合い，応援し合う，チーム愛宕の姿をたくさん見せてくれました。そして，とても感動的な体育祭と

なりました。保護者の皆様には温かなご声援をいただき，心より感謝申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

赤組応援団 
白組応援団 

ナイスチーム賞【赤組】 パネル賞【青組】 総合優勝【青組】 応援賞【青組】 

 

赤組パネル 

生徒会長挨拶 

「高知地区中学校総合体育大会（高知地区体）」に向けての壮行式 

 ５月 31 日(金)に，高知地区体に向けた壮行式を実施しました。各部の代表からメンバーが紹介され各部の大

会の日程等をお知らせするとともに，力強い意気込みが発表されました。体育館いっぱいに響く拍手や校歌の歌

声で，大会に向けての士気 

を高めることができました。 

大会は６月 1 日(土)から 

開催されています。 

 

 

黄組パネル 緑組パネル 青組パネル 白組パネル 

保健体育委員長挨拶 

選手宣誓 

黄組応援団 緑組応援団 青組応援団 

校 

旗 

壮行式の様子⇒ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１年生初めての「中間テスト」終える 

５月 30日(木)，31日(金)に今年度初めての定期（中間）テストを実施しました。 
生徒たちは５教科のテスト問題に真剣に向き合っていました。 
取り組んだ結果も大切ですが，どのように取り組んだのか，取組の過程も大切にし 

てほしいと思います。評価できるところと課題を確認し，次回の期末テストに臨んで 
ください。 

 
１年生の様子 

「自転車ヘルメット」の現状及び「あいさつ運動の様子」 

５月 20 日付けの高知新聞朝刊において，「県立校生ヘルメット所有義務化」の見出しの記事が掲載され
ていました。県教委は 2025 年度の県立校の新入生から，自転車通学生にはヘルメットの所有を義務付け
る方針を決めたとの内容でした。ヘルメットはかぶらされるものではなく，自分の命を守るために自分の意
思でかぶるものだと思っています。特に登下校時は交通量も多く，危険な状況が生まれやすいことが予想さ
れます。事故に巻き込まれてからは遅いのでできるだけ早くヘルメットの購入及び着用を考えてみてはいか
がでしょうか。現在，自転車通学用ヘルメットの購入に係る最大 2,000 円の助成が受けられます。詳細に
つきましては,学校便りNo.１の裏面に掲載しています。（本校のホームページにも掲載しています。） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本校生徒による「心温まる話」 

 ５月 31 日(金)に愛宕中に小学生の保護者からかかってきた電話の内容です。５月 30 日(木)に量販店にて

お子さんが自転車の鍵を紛失して困っていたそうです。その場にいた本校生徒が自転車を移動させたり，紛

失した鍵を一緒になって探してくれたとのことでした。保護者の方はとても感謝してくださっていました。

とても心温まる内容でした。 

残念な話 

 最近地域の方から本校生徒ではないかと注意の連絡が二件ありました。一件目は，特に集団下校の際に東

門付近で生徒が多く集まるため歩行者の妨害になっているとのことです。この件については現在学年ごとに

下校時間を少しずつ変えていく時間差下校を行うことで密を避けるための手立てを行っているところです。

二件目は，子ども連れの保護者の方から公園での「自転車での暴走」「ブランコの危険な乗り方」「水飲み場

での悪ふざけ」等のマナーの悪さを注意されました。本校のほとんどの生徒はマナーが守れていると思いま

すが，本校としても今後同じことが起こらないように学校外でのマナーを守ることについて注意喚起を行っ

てまいります。保護者の方におかれましても公共施設利用の際のマナーについてご家庭でお話しをしていた

だけたら幸いに思います。よろしくお願いいたします。 

【６月３日㈪ あいさつ運動の様子】 

生徒会及び愛宕応援団の皆さんが参加 

 
【自転車置き場でのヘルメットの状況（ヘルメットの数は自転車通学生徒数の約２割程度）】 


